



Lungauer Schiff dabei

Friedensflotte. Bei der „Maiflotte“ im Rahmen der Friedensflotte ist auch wieder eine Lungauer Crew dabei.

TAMSWEG. Heuer findet im Rahmen der „Al mirno more Friedensflotte“ zum zweiten Mal ein Segelprojekt für Erwachsene statt. Von 14. bis 21. Mai segeln acht Schiffe der Friedensflotte Salzburg im kroatischen Meer. Dabei wird die Flotte in der Oberen Adria ihre Segel hissen und unter anderem Cres, Mali Losinj und Ilovik anlaufen. Auch dieses Mal ist die schon traditionelle Sternfahrt der Schiffe mit dem Ziel Mali Losinj ein besonderer Höhepunkt dieser Segelwoche.

Die Projektwoche wird ausschließlich ehrenamtlich organisiert und durchgeführt, auch die finanzielle Abwicklung



Das Lungau-Team segelt zurzeit vor der kroatischen Küste. Bild: SW/PRIVAT

liegt in der Verantwortung der Projektleiter eines jeden einzelnen Schiffes. Ohne Sponsoren und Unterstützer könnte dieses sozialpädagogische Projekt nicht durchgeführt werden. Der Kiwanis Club Lungau unterstützt ein Schiff der Maiflotte 2011 der Salzburger Friedensflotte mit einem namhaften Betrag und ermöglicht so vier Lungauer Teilnehmern ei-

ne Woche ganz im Sinne des sozialen Ausgleiches und der Solidarität.

Das Betreuerteam um Magdalena Schrempf und Verena Enzinger möchte sich im Namen der Teilnehmer ganz herzlich für die großzügige Unterstützung bedanken – nur mit solcher Hilfe ist es möglich, eine derartig großartige Veranstaltung durchzuführen.